12 Sports

Football/Éliminatoires de la Coupe du monde Russie 2018/Avant Gabon-Mali de samedi

Les populations très peu concernées

A.M.

Franceville/Gabon

IL est vrai que la rencontre Gabon- Mali comptant pour la 6e journée des éliminatoires zone Afrique de la Coupe du monde Russie-2018 n'a pas l'intérêt qu'elle aurait dû avoir, puisque les deux formations ont vendangé leurs chances d'aller au pays de Poutine lors des précédentes journées. Mais, celle-ci n'en reste pas moins importante. Du moment qu'elle concerne deux nations qui cherchent chacune à exercer son hégémonie sur l'autre.

A Franceville, il n'y avait rien, hier, qui montrait un engouement particulier autour de l'équipe nationale. Dans le célèbre quartier Potos, c'est l'indifférence totale. Frédéric, un enseignant que nous avons rencontré dans un



Les supporteurs maliens accueillant les Aigles à leur arrivée à Franceville.

cybercafé, est catégorique : « il n'y aura personne au stade, sauf si on distribue les billets comme d'habitude. Les gens ont la tête ailleurs. » C'est à peu près le même avis partagé par Vianney, 16 ans, rencontré non loin du Stade de Mbaya : « Si on me donne un billet, j'irai au stade .» Autrement dit, sans cette offrande, il ne compte pas y aller.

Mais, à la question de savoir s'il connaît le lieu où les billets sont vendus, il n'a pu nous indiquer un endroit.

C'est dire que, jusqu'à hier, aucun billet n'était en vente dans le chef-lieu de la province du Haut-Ogooué.

Même si ce n'est pas l'effervescence des grands jours autour des Panthères et du match contre le Mali, il reste qu'une poignée de jeunes s'est agglutinée aux abords du stade pour tenter de voir leurs idoles aux



Le match face au Mali demeure pour les joueurs gabonais une opération de rachat.

entraînements.

Steven, 15 ans, n'a pas caché sa colère contre la sécurité du stade qui n'a pas voulu les faire entrer : « Le jour du match, on sera en tribunes et on n'aura pas la possibilité d'approcher les joueurs. C'était une occasion rêvée de pouvoir les toucher et prendre des photos avec eux », s'est-il plaint.

Si pour beaucoup, ce match Gabon-Mali est sans enjeu, ce n'est nullement le cas

pour le staff technique des Panthères, en l'occurrence Daniel Cousin: « Ce qui est important dans ce match, c'est de prendre conscience que nous avons des échéances à venir, notamment les éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2019 dont la phase finale va se jouer au Cameroun. On peut regretter de n'avoir pas pu se qualifier pour le Mondial alors qu'on avait les moyens de rêver, d'aller loin. Ce match donne sur-



Jose Camacho dirigeant l'entraînement.

tout la chance aux jeunes joueurs qui ont été appelés. A eux de s'affirmer ou plutôt de se faire remarquer. Vous verrez que d'ici au mois de mars, les places seront davantage difficiles à prendre en équipe nationale. »

Au sein du staff technique, on voit déjà l'avenir autrement. Et selon un certain nombre d'indiscrétions, le prochain championnat pourrait être le nouveau champ à partir duquel on pourrait approvisionner les Panthères.

1ère édition du tournoi Jean-Koumou à Lambaréné

AS Pélican face au Stade Migovéen en ouverture

J.F.M

Libreville/Gabon

Quatre équipes, affiliées à la ligue provinciale de football du Moyen-Ogooué, prennent part à cette compétition organisée du 10 au 12 novembre. Elle est inscrite au programme de préparation d'avant-saison du Stade Migovéen, de l'AS Pélican, Adouma FC et JSM, qui évolue en D3.

DU 10 au 12 novembre, quatre équipes, toutes affiliées à la ligue provinciale de football du Moyen-Ogooué, vont tenter de décrocher le premier trophée du tournoi "Jean Koumou" à Lambaréné. Le Stade Migovéen, l'AS Pélican,



AS Pélican et ...

Adouma FC et JSM, qui évolue en D3, vont égayer un public sevré de football depuis la fin du Nationalfoot. Cette première édition commence, aujourd'hui à 14 heures, par la rencontre entre Stade Migovéen et l'AS Pélican.

Lors d'un entretien téléphonique, le promoteur de ce tournoi, Claude Ngoma, a indiqué que cette compétition entre dans le cadre d'une préparation d'avantsaison. « A cause du championnat qui tarde à démarrer, c'est une manière pour l'encadrement



...le stade Migovéen vont ouvrir les hostilités

de chaque club engagé dans ce tournoi de repenser au football. Cela fait plusieurs mois que les joueurs s'entraînent et commencent à avoir des fourmis dans les jambes. Ils pourront ainsi travailler leurs automatismes et parfaire leur condition physique. Au-delà de l'aspect sportif, il est aussi question d'honorer la mémoire de mon grandpère Jean Koumou. Il était une personnalité de Lambaréné», a-t-il affirmé.

La compétition se déroule pendant trois jours. Aujourd'hui à 14 heures, le Stade Migovéen affronte AS Pélican. A 16 heures. Adouma FC sera face à JSM. Puis, samedi dès 14 heures, AS Pélican croisera Adouma FC et JSM sera opposé au Stade Migovéen. Enfin, dimanche, AS Pélican croisera JSM à 14 heures. Pendant qu'Adouma FC jouera contre le Stade Migovéen. Au terme de ces matchs, le trophée sera remis à la formation qui aura remporté le plus de points. Le droit d'entrée est de 1000 francs pour les deux matchs proquotidiennegrammés ment.

Claude Ngoma a indiqué que cette coupe se déroulera désormais chaque année. La particularité des prochaines éditions est que les autres équipes participant au National-Foot pourront y participer.

Brèves

Ligue de football de l'Es- ½ tuaire : la saison sera lancée le 18 novembre §

La Ligue de football de l'Estuaire lance, le 18 novembre prochain, la saison 2017-2018. Quatorze 3 équipes vont disputer le championnat de la D3 de l'Estuaire. Selon le règlement de cette compétition, chaque équipe est autorisée à recruter vingt-cinq joueurs. La Ligue de football de l'Estuaire a annoncé que le championnat 2017-2018 s'achèvera le 18 novembre 2018.

Qui succédera à ADL?



L'équipe d'ADL

Aéroport de Libreville (ADL), champion de l'Estuaire 2016-2017, représentera la Ligue de football de l'Estuaire lors du tournoi de la montée au National-Foot 2. Joint au téléphone, un des membres du directoire de cette

équipe, qui ne doute pas des chances de sa formation, a regretté que la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) n'ait toujours pas annoncé la date du début de ce tournoi.

D3 : les droits de participation déjà versés

Pour participer au championnat de l'Estuaire (D3), les quatorze clubs participants se sont acquittés chacun d'une somme de 500 mille F.CFA. Quant aux équipes cadettes, leurs présidents ont déboursé chacun 100 mille francs.

Championnat junior de l'Estuaire: rien n'est fixé Si, dans les autres catégories, les dates de début et de fin de saison sont déjà connues, celles du championnat junior tardent à l'être. La Ligue de football de l'Estuaire a indiqué que la faute revient aux respon-

D3 : quatre équipes man-

sables de club qui n'ont pas

encore achevé l'affiliation

de leurs joueurs.

quent à l'appel AS Val, Ndzimba FC, Jardin de Foot et Talents d'Afrique ne font pas partie des clubs qui évolueront, cette année, dans le championnat D3 de l'Estuaire. Ces équipes n'avaient pas terminé la saison 2016-2017 faute de moyens financiers.

Pierre-Emerick Aubameyang et Ibrahim Ndong, propriétaires de club en D3

Ces deux internationaux gabonais sont à la tête de deux équipes qui vont disputer le championnat de D3 de l'Estuaire cette saison. Pierre-Emerick Aubameyang est derrière Académiecalcio et Ibrahim Ndong soutient le Centre sportif de Libreville (CSL).

Championnat féminin de

l'Estuaire : la Fégafoot supporte certains frais

Depuis la saison dernière, les frais d'engagement et de participation dans le championnat féminin de l'Estuaire sont pris en charge par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). La Ligue de football de l'Estuaire exige 150 000 francs pour chaque équipe. Outre ce montant, la Fédération paye les licences de chaque joueuse. Soit 5 000 francs par docu-

Rassemblées par J.F.M